

Le Mexique annonce la suspension du sommet de l'Alliance du Pacifique



La Havane, 8 déc. (RHC)- Le ministre mexicain des Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, a annoncé mercredi que le sommet de l'Alliance du Pacifique prévu à Lima, le 14 décembre, a été reporté en raison de la situation au Pérou.

"Compte tenu des derniers événements au Pérou, il a été convenu de reporter le sommet de l'Alliance du Pacifique qui devait avoir lieu le 14 décembre dans la ville de Lima", a-t-il écrit sur son compte Twitter.

Le chef de la diplomatie mexicaine a déploré les événements qui ont eu lieu au Pérou plus tôt dans la journée.

«Le Mexique déplore les derniers événements au Pérou et espère le respect de la démocratie et des droits de l'homme pour le bien de cette chère nation frère», a déclaré Marcelo Ebrard sur Twitter.

C'est la deuxième fois que la rencontre est suspendue. Elle n'a pas pu avoir lieu le 24 novembre en raison du refus du Congrès péruvien d'accorder une autorisation de voyage au président de l'époque, Pedro Castillo.

L'Alliance du Pacifique qui regroupe le Chili, le Pérou, le Mexique et la Colombie, a décidé à ce moment-là de tenir la réunion à Lima, la capitale du Pérou, car la nation andine doit recevoir la présidence tournante du Mexique.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/307364-le-mexique-annonce-la-suspension-du-sommet-de-lalliance-du-pacifique>



Radio Habana Cuba